

Neues Zuhause für Menschen mit Beeinträchtigungen

Vorzeige-Standort von „anderskompetent“ eröffnet / Wohnen, Arbeit und Leben unter einem Dach

Salzburger Landeskorrespondenz, 17. Juli 2024

(HP) Drei soziale Projekte der Organisation „anderskompetent“ verschmelzen in Salzburger Aigen zu einer Einheit. Heute wurde der neue Standort feierlich eröffnet. Menschen mit Beeinträchtigungen wird dort betreutes Wohnen und Arbeiten geboten. Im angeschlossene Café Eigensinn werden Jugendliche ausgebildet und es ist gleichzeitig ein Treffpunkt für die gesamte Nachbarschaft im Stadtteil.

Alle Fotos zum Herunterladen



LR Christian Pewny bei der Eröffnung des neuen Standortes von anderskompetent in Salzburg Aigen mit Wolfgang Katsch (GF anderskompetent), Andrea Brandner (Vorstandspräs. ARGE für Rehabilitation) und Bgm. Bernhard Auinger (Stadt Salzburg).

Zehn Menschen finden im Vorzeigeprojekt von „anderskompetent“ ein neues Zuhause. Für 19 Personen gibt es ein Arbeits- und Betreuungsangebot, das Tagesstruktur für sie schafft. Das Café am neuen Standort fördert das Miteinander in Salzburg Aigen. „Mit innovativen Ideen werden hier Menschen mit Beeinträchtigungen auf vorbildliche Art und Weise dabei unterstützt, ein möglichst selbstständiges und eigenverantwortliches Leben zu führen. Das bewirkt eine echte Verbesserung ihrer Lebensqualität“, betonte Landesrat Christian Pewny bei der Eröffnung.

Redaktion: [Landes-Medienzentrum](#) / BT_240718_30 (mw/msc)

Soziales

Pewny

Stadt Salzburg

Teilen 0